



Director Lázaro Barredo Medina Subdirectores Oscar Sánchez Serra (a cargo de Granma Internacional), Alberto Núñez Betancourt y Enrique Montesinos Delvaty (a cargo de la Redacción Digital) Subdirecto administrativo Claudio A. Adams George

Redacción y Administración General Suárez y Territorial, Plaza de la Revolución, La Habana, Cuba Código Postal 10699 Zona Postal La Habana 6 Apartado Postal 6187 Teléfono 881-3333
Fax 53-7-8819854
e-mail correo@granma.cip.cu.
Impreso en el Combinado
Poligráfico Granma
ISSL 0864-0424

#### hoy en la historia

1961 Fidel proclama el carácter socialista de la Revolución en el entierro de las víctimas del bombardeo del 15 de abril. Día del Miliciano.





### CADENA PERPETUA A DICTADOR ARGENTINO

El represor argentino Reynaldo Bignone, último gobernante de ese país sudamericano en la última dictadura militar (1976-1983), fue condenado por el Tribunal Oral Federal 1 de San Martín, junto a dos de sus colaboradores, por delitos de lesa humanidad cometidos durante su mandato (1982-1983), entre ellos el asesinato del exdiputado nacional Diego Muñiz Barreto. Los condenados fueron hallados culpables de "tormentos agravados por ser la víctima un perseguido político" y del homicidio doblemente agravado con alevosía y premeditación de Muñiz Barreto. (Télam)

### TORNADOS EN ARKANSAS Y OKLAHOMA

Al menos nueve personas murieron en Arkansas y Oklahoma luego de que una serie de tornados generados por tormentas de primavera azotaran áreas de Estados Unidos la noche del jueves y madrugada del viernes. La serie de tornados, que también dejó extensos corredores de casas y negocios destruidos, provocó la muerte de siete personas en Little Rock, la capital de Arkansas, y en sus alrededores, horas después de que el mismo sistema de tormentas matara a otras dos en Oklahoma. (Notimex)

#### MUERE EN ATENTADO JEFE POLICIAL DE KANDAHAR

Fuentes oficiales confirmaron la muerte del jefe policial de la sureña provincia afgana de Kandahar, Jan Mohamad Mujahid, junto a otros dos agentes, y uno de los objetivos gubernamentales más importantes en la provincia, asesinado en su oficina. Zalmar Ayubi, portavoz del gobierno provincial, dijo que el ataque fue contra la sede policial. Según el parte, tres policías resultaron heridos en la acción, que se acreditaron medios de la insurgencia, cuyos voceros reportaron ataques en los distritos de Zhiri y Panjawee, en la mencionada provincia. (Reuters)

### CONMEMORAN HUNDIMIENTO DEL TITANIC



La Guardia Costera norteamericana conmemoró el 99 aniversario del hundimiento del Titanic depositando coronas fúnebres cerca del lugar en el Atlántico Norte donde se hundió el trasatlántico británico de lujo. La Patrulla Internacional del Hielo, de la Guardia Costera, lanzó las tres coronas sobre las aguas de Terranova, una tradición anual para la agrupación, que se creó para vigilar los peligros causados por los témpanos. El Titanic embistió un iceberg y se hundió en aguas internacionales en su viaje inaugural el 15 de abril de 1912. En el accidente murieron 1 522 personas.

# OTAN respalda petición de EE.UU., Francia y Reino Unido de continuar ataques a Libia



La Alianza Atlántica a la espera de nuevos aviones para mantener el ritmo de los bombardeos y facilitar el avance rebelde. Foto: Reuters

BERLÍN, 15 de abril.—El secretario general de la OTAN, Anders Fogh Rasmussen, aseguró hoy que el mensaje conjunto de los líderes de Estados Unidos, Francia y Reino Unido sobre Libia refleja la unidad en la Alianza Atlántica, y confirmó que los ataques continuarán mientras Muammar al Gaddafi siga en el poder, reportó EFE.

En un artículo conjunto, los presidentes de Francia, Nicolas Sarkozy, y de Estados Unidos, Barack Obama, y el primer ministro británico, David Cameron, anunciaron que la Alianza continuará sus ataques hasta la caída del líder libio.

La OTAN sigue por ahora a la espera de que sus socios aporten nuevos aviones para mantener el ritmo de los bombardeos. Sus ministros de Exteriores concluyeron en esta capital dos días de reuniones, donde la campaña en Libia ocupó la mayor parte de las discusiones.

Entretanto, Rusia expresó este viernes que considera que la operación militar de la OTAN en Libia está yendo más allá del mandato otorgado por el Consejo de Seguridad de la ONU, dijo su ministro de Exteriores, Serguei Lavrov.

El ministro ruso, tras reunirse con sus homólogos de la Alianza Atlántica, recordó además que la resolución 1973 "no autoriza ninguna acción para cambiar el Gobierno en Libia".

Además, estimó urgente pasar a la vía política

para hallar una salida al conflicto, según AFP.

Mientras miles de civiles huyen de los bombardeos de la OTAN en la ciudad de Misrata, reportó EFE.

#### MANIFESTACIONES EN ARABIA SAUDITA Y JORDANIA

DUBAI, 15 de abril.—Cientos de chiítas pidieron hoy en el este de Arabia Saudita la liberación de prisioneros pertenecientes a esa minoría, así como mejoras en derechos humanos, según fuentes locales citadas por ANSA.

Los manifestantes, que también querían expresar el apoyo a sus correligionarios en Bahrein, reprimidos por el régimen gobernante, marcharon por las calles de las localidades Al Qatif, Awamiya y Rabiiya, dijeron testigos.

Los manifestantes pedían la liberación de nueve chiítas detenidos desde 1996 sin juicio y de un centenar de prisioneros durante las manifestaciones de días pasados.

Por otra parte, 40 policías resultaron heridos cuando intentaban reprimir una manifestación en Zarqa, norte de Jordania, dijeron fuentes de seguridad.

Manifestantes convocados por partidos de izquierda salieron a las calles de Amman y otras ciudades de Jordania para protestar contra el Gobierno y reclamar cambios políticos y económicos.



Los inmigrantes rechazan las iniciativas, que se suman a la SB 1070 de Arizona en la criminalización de los sin papeles.

## Arremeten contra indocumentados en Florida y Georgia

TALLAHASSEE, Florida, EE.UU., 15 de abril.—Un proyecto de ley que considera que comete un delito el inmigrante indocumentado que permanece en Florida, avanza en el Congreso local, a pesar del repudio de organizaciones sociales y de inmigrantes que este viernes reclamaron el rechazo de la iniciativa, indicó AFP.

El proyecto dispone que la Policía exija documentos que permitan verificar el estatus migratorio de una persona e iniciar una investigación penal si existe una "sospecha razonable" de que es indocumentado. Ese proyecto de ley y uno similar en el Senado exigirán además a los patronos usar un banco de datos federal para verificar la situación migratoria de los nuevos empleados

La Cámara de Representantes de Florida trataría el proyecto en los próximos días tras haber sido aprobado el jueves por una comisión de asuntos económicos de ese cuerpo, dijeron las entidades sociales.

También la legislatura de Georgia aprobó una iniciativa de ley que crea el marco legal para una fuerte ofensiva contra los inmigrantes indocumentados, al seguir el ejemplo de la SB 1070 de Arizona en la criminalización de los sin papeles, indicó Notimex.

La iniciativa HB 87 convierte en delito estatal el ser indocumentado y autoriza a los policías cuestionar a cualquiera sobre su estatus migratorio si existe "causa probable"

# Primer ministro agradece ayuda internacional tras la catástrofe en Japón

TOKIO, 15 de abril.—El primer ministro japonés, Naoto Kan, agradeció a la comunidad internacional la ayuda prestada a la nación nipona luego del desastre natural del 11 de marzo último.

"En nombre del Gobierno japonés, quiero expresar mi más sincero agradecimiento por toda la ayuda que hemos recibido del mundo

entero", expresó Kan en su misiva.

En particular, indicó que "el Gobierno y el pueblo cubano también han sabido transmitirnos sus más sinceras condolencias y solidaridad en estos difíciles momentos".

También la Cámara Alta del Parlamento japonés destacó la ayuda internacional, según PL.

Este apoyo ha sido fuente de esperanza no solo para las víctimas, sino también para todo el pueblo, señala una resolución de la citada instancia aprobada por voto unánime.

Datos de la Cancillería indican que más de 130 países y regiones, así como 40 organizaciones internacionales, han entregado ayuda a Japón por la reciente catástrofe.